

la vengeance des



La Vengeance des duchesses est un événement annuel d'une durée de deux semaines qui se tient à Québec, à peu près à la même période que le Carnaval de Québec. Fondée en 2010, elle est une réponse féministe au concept des duchesses du Carnaval, une tribune où des femmes ont carte blanche pour prendre la parole dans l'espace public. La Vengeance réunit chaque année une nouvelle cohorte de duchesses qui ont pour mission d'alimenter un blogue collectif où elles mettent en valeur, de façon créative et artistique, leur duché (c'est-à-dire leur quartier).

Elles redonnent le carnaval aux citoyennes et citoyens en amenant les festivités dans les duchés et en les affranchissant des impératifs mercantiles. La Vengeance, c'est aussi une série d'événements : un spectacle de lancement, des conférences, des activités extérieures, etc.

Depuis plus de 6 ans, la Vengeance des duchesses tient son événement d'exposition et d'encan d'œuvres sur « crazy carpet ». L'événement a pour objectif de recueillir des fonds pour financer les activités de la Vengeance, tout en permettant aux artistes tant amateurs que professionnels d'explorer un défi créatif important en intégrant la crazy carpet, symbole festif de l'hiver, à leur création, sous toutes les formes, de n'importe quelle façon. Avec le temps, l'événement a su attirer les collectionneurs du Québec, permettant ainsi un réseautage dynamique entre artistes, visiteurs et collectionneurs.

L'événement se déroulera le 13 février au Fou-Bar, sous forme de vernissage de type 5 à 7 décontracté. L'encan débutera par la suite à 19 h.

Ouin, mais j'fais quoi avec ma crazy carpet?

Ce que vous voulez! Vous pouvez la découper, la peindre, la rouler, la graver, imprimer... Libre à vous de déconstruire ou de réinventer la crazy carpet!

Cette année, pour célébrer son 10^e anniversaire, le thème de la Vengeance est « La ville est à nous ». Nous vous proposons d'explorer ce thème, mais cela demeure facultatif.

Mais là, abusez-vous de la générosité des artistes pour faire une passe de cash?

Pantoute! Chaque artiste reçoit 50 % du montant total de la vente de son œuvre! Nous ne pouvons toutefois vous garantir le montant, puisqu'il s'agit d'un encan.

J'viens pas de Québec.

Pas de problème! Nous accueillons tous les artistes de tous les duchés du monde entier!

Le défi vous intéresse? Cliquez sur le lien ci-dessous pour remplir le formulaire d'inscription, créez votre œuvre, et assurez-vous qu'elle nous soit parvenue avant le 7 février à 13 h.

Si votre œuvre arrive plus tôt, elle pourra profiter d'une exposition plus longue au Fou-Bar!

Vous recevrez le 3 février une lettre de confirmation de participation, avec les informations supplémentaires, comme l'adresse à laquelle envoyer les œuvres. Les inscriptions sont toutefois acceptées jusqu'au 6 février.

<https://goo.gl/forms/BJc3KKIXFLf8tf8E3>